



## PSIM Jogja Incar Kemenangan Away Ketiga

**JOGJA** - PSIM Jogja optimis untuk meraih poin tiga poin di pekan kelima dalam lanjutan kompetisi pengadaian Liga 2 2023/2024 mendatang. Saat menghadapi Nusantara United di Stadion Kebogiro, Boyolali, Sabtu (14/10) mendatang.

Jika berhasil akan menjadi kemenangan away ketiga di putaran pertama ini. Setelah sebelumnya menang 1-0 atas tuan rumah Perserang Serang dan Malut United.

Pelatih kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengatakan, di laga kontra Nusantara United mendatang. Pihak

nya tetap optimis untuk membawa pulang tiga poin dari Boyolali.

"Di pertandingan besok kami bisa memasukkan setengah gol tidak apa-apa. Yang penting bisa mendapat poin tiga," ujarnya (10/10).

Sekarang, kata dia, tim sudah mempersiapkan pertandingan mendatang. Para pemain PSIM Jogja itu sudah kembali memulai latihan setelah libur beberapa hari lalu setelah melawan Malut United FC. Dalam latihan tersebut, pelatih asal Surakarta tersebut menerangkan,



kan, jika dilatihkan-latihan kali ini pihaknya sedang fokus dalam meningkatkan kondisi fisik para pemain. "Ya latihan kali ini kami mencoba berlatih untuk adaptasi, *recovery*, *training* fisik para pemain dan *finishing*," katanya.

Kas Hartadi juga menyatakan, walaupun di dua laga sebelumnya PSIM berhasil meraih kemenangan atas lawannya. Namun, pihaknya tetap melakukan evaluasi dari pertandingan sebelumnya.

"Kalau evaluasi itu pasti ada lah.

Mulai dari kiper, lini belakang, tengah, harus dievaluasi meskipun tim ini menang di pertandingan sebelumnya," ungkapnya.

Tak hanya itu saja, Kas Hartadi juga mengungkapkan ada tiga pemain yang masih cedera untuk melakoni laga mendatang. Ketiga pemain tersebut yakni kiper Sendri Johansyah, Wahyu Tri Nugroho dan bek sayap Bhudiar Riza. "Kalau kondisi pemain yang lagi masih bagus sekarang. Dan kami tetap optimis untuk meraih kemenangan," tandasnya. (**ayu/pra/by**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005